

## ABSTRAK

**Muhammad Khairan Najmi** : 190101120040. *Penerapan Inlislite (Dalam Meningkatkan Layanan Perpustakaan Pada SMPN 4 Paringin.* Pembimbing Dr, Muhammad Nur Effendi, S.Ag. Pada Program Studi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

**Kata Kunci** : layanan, Inlislite, Perpustakaan

Otomasi perpustakaan atau *Library Automation* adalah penerapan mesin-mesin komputer untuk semua kegiatan perpustakaan mulai dari pengadaan, pengolahan, sampai ke layanan sirkulasi. Bisa juga Otomasi Perpustakaan diartikan dengan sebuah proses pengelolaan perpustakaan dengan menggunakan bantuan teknologi informasi (TI). Dengan bantuan teknologi informasi maka beberapa pekerjaan manual dapat dipercepat dan diefisienkan. Selain itu proses pengolahan data koleksi menjadi lebih akurat dan cepat untuk ditelusur kembali.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui peran perpustakaan dalam meningkatkan kinerja pustakawan pada Perpustakaan SMPN 4 Paringin dan untuk mengetahui penerapan Inlislite dalam meningkatkan layanan perpustakaan pada Perpustakaan SMPN 4 Paringin serta untuk mengetahui hambatan yang dihadapi pada penerapan Inlislite dalam meningkatkan layanan perpustakaan pada Perpustakaan SMPN 4 Paringin.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu Penelitian kualitatif dengan menggunakan pendekatan secara deskriptif kualitatif. Informan dalam penelitian yaitu Kepala Perpustakaan SMPN 4 Paringin, Kepala Bidang Sistem TI, dan Pustakawan. Data diperoleh melalui observasi, wawancara serta dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan metode kualitatif.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Penerapan Inlislite dalam meningkatkan layanan perpustakaan pada Perpustakaan SMPN 4 Paringin, dalam mengakses data-data tentang perpustakaan sangat akurat dari segi fitur-fitur Inlislite yang mudah digunakan. Adapun Peran Inlislite dalam meningkatkan layanan perpustakaan yaitu aplikasi ini sudah dimanfaatkan untuk mempermudah kegiatan pelayanan di perpustakaan yang dilakukan dalam perpustakaan. Hambatan yang dihadapi adalah sedikitnya sumber daya manusia, anggaran perpustakaan yang tidak mencukupi dan Kurangnya fasilitas yang ada sehingga otomasi layanan belum terlaksana sesuai harapan pengguna perpustakaan.